
Der Bür ger meister i nformi ert den Ausschuss über das positi v verlaufene erste Gespräch der St adt 

mi t der Bezirksregierung bezüglich der Inhalte des künfti gen Regi onal pl ans. Herr Bau mhoer 

bericht et beispi el haft, dass die Bezirksregierung vorrangi g das Schließen von Baul ücken 

wünsche. Andererseits könne möglicher weise während der Verhandl ungen erreicht werden, dass 

zum Beispi el ei ne größere, bisher nicht zielentsprechend bepl ant e Fl äche im Tausch gegen 

mehrere kl ei ne, nicht mehr benöti gte Fl ächen ei ner Ent wi ckl ung zugeführt wer den könne.  

 

 


